



## Eine große Freundin hört einfach mal zu.

Erwachsene, lebenserfahrene Frauen haben ein offenes Ohr für Mädchen und junge Frauen zwischen 12 und 24 Jahren in schwierigen Lebensphasen – bei allen Problemen mit Eltern, Freunden, Schule und Ausbildung oder einfach nur beim Erwachsenwerden.

Möglich sind persönliche Treffen, Telefonate, SMS- oder Mail-Kontakte.



Trägerin des **Deutschen Präventionspreises** 

## Träger

Deutscher Kinderschutzbund Landesverband Baden-Württemberg e.V.





Ein Angebot des Deutschen Kinderschutzbundes Landesverband Baden-Württemberg e.V.

Unterstützt durch das Ministerium für Arbeit und Soziales aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg









## **Manchmal**

fühl ich mich einsam und allein, wird mir alles zu viel, hab ich Angst, dass alles um mich herum zusammenbricht, möchte ich nur noch weg, weiß ich nicht weiter,

dann wäre es gut,
eine große Freundin zu haben,
die mir zuhört,
mich ernst nimmt,
mich so akzeptiert wie ich bin,
mir Mut macht meinen
eigenen Weg zu finden.





Ich habe in meinem Leben manchen Stein aus dem Weg geräumt, manche Klippe umschifft, manche Hürde überwunden, manchen Berg erobert,

und oftmals wäre ich froh gewesen,
eine große Freundin an meiner Seite zu wissen,
mit der ich reden und
Spaß haben kann.
Eine, die mir zuhört,
mich ernst nimmt,
mich so akzeptiert wie ich bin,
mir Mut macht meinen
eigenen Weg zu finden.



